

Bei Jugendwaldspielen ist der KJV Schlüchtern, in Zusammenarbeit mit dem Hessischen Forstamt Schlüchtern, in all den Jahren, stets mit eingebunden.



Bei den jährlich stattfindenden Jugendwaldspielen mit vielen Teilnehmern ist der KJV Schlüchtern, hier mit Karl Roth und Harald Bender, ein Garant für die fachliche Unterweisung im Bereich Wild und Wald.



Die Acisbrunnenwiese voller Schüler und Helfer

Lernort Natur - Jugendarbeit mit Kindergärten



Karl Roth ist mit den Vorschulkindern der Kindertagesstätte „Kita-Rappelkiste“ Sterbfritz, in Feld und Wald unterwegs.



Vogelnistkästen werden gebaut und aufgehängt. (unterstützt von Thomas Krapf)

Den Naturphänomenen auf der Spur - Kleine Forscher der Kita Rappelkiste waren im Mai 2015 mit ihren Erzieherinnen und Karl Roth in Jagdrevier Weiperz unterwegs.



Unter der Führung von Karl Roth, unternahmen sie eine Frühjahrsexkursion und erkundeten die gerade erwachende Natur. Frühblüher, wie die echte Schlüsselblume, Löwenzahn, Buschwindröschen und wilde Kirschen entdeckten die Kinder.

Sie lernten die Unterschiede zwischen Weiß- und Rotbuchen kennen. Lustig waren die „Elefantenohren“, wie die Buchenkeimlinge aufgrund ihrer Form bezeichnet werden. Die Hauptbaumarten wurden erkannt, zog Karl Roth zufrieden sein Fazit. Zwar konnten keine Wildschweine gesichtet werden, aber das Feuchtgebiet wo Sauen gesucht und ihre Körperpflege gemacht hatten, war interessant. Ein gefundener Wildschweinschädel und ein Rehknochen für die „kleinen Forscher“ aufregend. Kleine Anlässe, große Erkenntnisse – der Alltag ist voller Naturwissenschaft.

(Text und Foto Walter Dörr)

Der gemeindliche Kindergarten Rappelkiste Sterbfritz ist schon dreimal als „Haus der kleinen Forscher“ für gute naturwissenschaftliche, mathematische und technische Bildung beim Forschen im Alltag) zertifiziert worden.



Wieder zurückgekehrt werden die Erkenntnisse vertieft.



Jürgen-Alexander Schmidt und Harald Bender unternehmen Exkursionen mit Schulkindern und Vorschulkindern im Feld-und Waldbereich Steinau und Niederzell.



Volker Rollmann organisiert Biberführungen für Vorschul Kinder, Jugendliche und Erwachsene. Auch an der später aufgezeigten Gestaltung des Schulgartens im Kloster Schlüchtern war er im Einsatz.

